




Vicky Colombet: "I'm trying to get rid of the artist's hand" 
 
The prominent French-American artist presents her works for the first time at the 
Allouche Benias gallery on Canari Street and talks about the art of imprinting the natural 
world and her environmental concerns. 
Vardaki Eri 
 
 
“Nature is my source of inspiration. The question of how we define the landscape and 
how we recognize it, "quotes artist Vicky Colombet speaking to BIMMAgazino. The 
exhibition "Landscape: A Philosophy of Form" by the French-American artist in Greece 
is hosted at the Allouche Benias Gallery on Canari Street 1, in the iconic building 
designed by Ernest Ziller, which, with its exhibitions, gives a dynamic "present" to the 
audience.  
 
Colombet's works explore an area where abstraction and the physical element meet, 
capturing virtually unusual, intricate beauty images. "These are instinctual works," she 
explains. "I don't often refer to a landscape as such, but I rather try to create a visual 
catalyst that motivates our perception of landscapes and how we imagine them." 
Born in Paris, a mother of Filipino descent, the 66-year-old artist today traveled 
extensively with her parents throughout Southeast Asia and India. Eastern culture is an 
important part of her perception of the world and is deeply inspired by philosophy – her 
refuge, for example, is Schopenhauer's writings - as well as physics and poetry. 
The deep love of nature 
She studied at the Sorbonne and began her career as a graphic designer before starting her 
apprenticeship at Henri Dimier's studio (1899-1986). There she learned oil and developed 
a particular technique for color processing, creating virtually her own palette. “I trim the 
colors, I tease the canvas. My brushes are very soft, they do not leave marks and 
unevenness, the brush is not discernible. I try to make the artist's hand disappear, as if 
nature itself created the paintings. Often overwhelmed by awe, when looking at the 
beauty of nature, Schopenhauer describes it as an experience of greatness. I hope to 
convey to the viewer the mystery and beauty of nature also through the mystery of the oil 
technique. "Indeed, her works exude a deep insight into the mystery of nature, which 
coexists and intertwines with important historical movements, from traditional Chinese 
painting to abstract expressionism. 
The Greek experience 
For her first exhibition in our country she is absolutely pleased. "It was great to have a 
solo exhibition alongside Ross Bleckner, whose solo exhibition is hosted on the first floor 
of the Allouche Benias Gallery. My paintings range from 2005 to 2019 (from The Earth 
Series to The Antarctica Series and my current work "Water and Light and Monet 
Series"). It's a great way to show the scope and evolution of my work. " 
 
As she explains, this is the beginning of her collaboration with the important Allouche 
Benias Gallery. Eric Allouche who sets the New York art scene with the Allouche 
Gallery he created at No. 82 Ganseroort Street in Manhattan, first saw her work at the 
2015 Armory + Show Art Art Design Art Fair and contacted her . This is how her first 



exhibition in Greece was organized at Allouche Benias, the art gallery in the Canary 
building he created with his longtime collaborator, George Benias, Greek-American. 
"Both of them have high prestige. The preparation of the report went so smoothly and 
quickly. When I arrived in Athens for the inauguration, Eric, George and their 
professional team couldn't have been more welcoming. " 
 
"Philosophy is very important to me," she says. "Plotinus has been on my bedside all 
these years. Spiritual exercises. The quest to see beyond appearance, from the obvious. 
To paraphrase Henri Bergson: "To know how to look at the world of the senses is to 
extend the look from the eyes to the mind." 
 
Climate change and Monet 
 
Vicky Colombet has lived in Paris, southern France, in Barcelona. For the last 20 years 
her main base has been New York, while moving between Hudson Valley and Paris. The 
reason for her move to the US was a scholarship she received from the Adolph and Esther 
Gottlieb Foundation. She currently holds studios at the Elizabeth Foundation for the Arts. 
Her works have been featured in many public and private collections, such as the Tucson 
Museum of Art and the Albright-Knox Art Gallery in the US, as well as the Musée 
Marmottan Monet in Paris. There, in the spring of 2020, she will present her show 
entitled "Vicky Colombet: In Dialogue with Claude Monet". "The Marmottan Monet 
Museum holds the largest collection of Claude Monet's works, including the famous" 
Impression, Rising Sun ". Monet is considered a precursor of abstract art. And I see 
myself as one of his heirs. " 
 
As Vicky Colombet explains, the beauty of nature, an element given to Monet, is in 
serious danger today and disappears in front of our eyes. "If we continue to destroy our 
natural environment and lose the deep connection we have with nature, we will not be 
able to survive. This is a tragedy, and this is where we are today. Claude Monet taught us 
a great lesson with his love of the natural world and his miracle and I humbly hope to do 
the same in the "dialogue" I am about to have with him. " 
 
After all, it does not hide its environmental sensitivities, which is evident in the series of 
Antarctica works. "For over 30 years, science has warned us of the serious dangers of 
climate change, and most of us have not changed our habits in any way. The new 
generation now sees the blindness and stupid denial of previous ones. We are now 
reading more than ever about the consequences and consequences of this lack of respect 
for the planet. But scientific language does not cause the same emotional impact as art, 
poetry, literature, cinema. I have seen people deeply influenced and motivated for the 
environment by listening to a poem about climate change. The emotion and images 
conveyed in words are stronger than any statistical or scientific projection. My series 
"Antarctica" refers to the melting of Antarctic ice. A visual reminder of climate change 
and that Antarctica is at risk. " 
 
So can art change this world? Vicky Colombet prefers to respond rather syllabic. "Art 
embraces diversity and is therefore an amazing platform for dialogue and change." 



INFO 
"Landscape: A Philosophy of Form": Allouche Benias Gallery (Canary 1, Kolonaki), 
through December 7. 
 
 
 
 
 
 



Vicky Colombet: "J'essaie de me débarrasser de la main de l'artiste" 
 
La célèbre artiste franco-américaine présente ses œuvres pour la première fois à la galerie 
Allouche Benias de la rue Canari et parle de l'art d'imprimer le monde naturel et de ses 
préoccupations environnementales. 
Vardaki Eri 
 
 
«La nature est ma source d'inspiration. La question de savoir comment nous définissons le 
paysage et comment nous le reconnaissons ", cite l'artiste Vicky Colombet à VIMAgazino. 
L'exposition" Paysage: une philosophie de la forme "de l'artiste franco-américain en Grèce est 
présentée à la galerie Allouche Benias à Canari Street 1, dans le bâtiment emblématique conçu 
par Ernest Ziller, qui, avec ses expositions, offre un "présent" dynamique au public. 
 
Les œuvres de Colombet explorent un domaine où l'abstraction et le paysage se rencontrent, 
capturant des images de beauté complexes et inhabituelles. "Ce sont des œuvres instinctives", 
explique-t-elle. "Je ne parle pas souvent d'un paysage en tant que tel, mais j'essaie plutôt de 
créer un catalyseur visuel qui motive notre perception des paysages et de la façon dont nous les 
imaginons." 
Née à Paris, mère d'origine philippine, cette artiste de 66 ans a aujourd'hui beaucoup voyagé 
avec ses parents en Asie du Sud-Est et en Inde. La culture orientale est une partie importante 
de sa perception du monde et est profondément inspirée par la philosophie - son refuge, par 
exemple, sont les écrits de Schopenhauer - ainsi que la physique et la poésie. 
 
L'amour profond de la nature 
Elle étudie à la Sorbonne et commence sa carrière en tant que graphiste avant de commencer 
son apprentissage chez Henri Dimier (1899-1986).  elle a appris la technique de l’huile et 
développé une technique particulière pour le traitement des couleurs, créant pratiquement sa 
propre palette. «Je broie les pigments” Mes brosses sont très douces, elles ne laissent pas de 
marques ni d'irrégularités, la brosse n'est pas perceptible. J'essaie de faire disparaître la main 
de l'artiste, comme si la nature elle-même avait créé les peintures. Souvent submergée dans la 
contemplation de la nature que Schopenhauer décrit come une experience du sublime. J'espère 
transmettre au spectateur le mystère et la beauté de la nature, également à travers le mystère 
de la technique du pétrole. "En effet, ses œuvres dégagent une profonde compréhension du 
mystère de la nature, qui coexiste et se mêle à d’importants mouvements historiques, de la 
peinture traditionnelle chinoise à l’expressionnisme abstrait. 
 
L'expérience grecque 
 
Pour sa première exposition dans notre pays, elle est absolument ravie. "C’était génial d’avoir 
une exposition personnelle aux côtés de Ross Bleckner, qui est présentée au premier étage de 
la galerie Allouche Benias. Mes peintures vont de 2005 à 2019 (de The Earth Series à The 
Antarctica Series) et mon travail actuel" Water et Light and Monet Series "). C’est un excellent 
moyen de montrer la portée et l’évolution de mon travail." 



 
Comme elle l'explique, c'est le début de sa collaboration avec l'importante galerie Allouche 
Benias. Eric Allouche, qui fait partie de la scène artistique new-yorkaise avec la galerie Allouche 
qu'il a créée au 82 Ganseroort Street à Manhattan, l'a vue pour la première fois au salon 
Armory + Show Art Art Design Art Fair de 2015 et l'a contactée. C'est ainsi que sa première 
exposition en Grèce a été organisée à Allouche Benias, la galerie d'art dans l’édifice rue Canari, 
qu'il a créée avec son collaborateur de longue date, George Benias, américano-grec. "Tous deux 
jouissent d'un grand prestige. La préparation de l’exposition s'est déroulée sans heurts et 
rapidement. Quand je suis arrivé à Athènes pour l'inauguration, Eric, George et leur équipe de 
professionnels n'auraient pas pu être plus accueillants." 
 
"La philosophie est très importante pour moi", dit-elle. "Plotinus a été à mes côtés toutes ces 
années. Exercices spirituels. La quête de voir au-delà de l'apparence, de l'évidence. Pour 
paraphraser Henri Bergson:" Savoir regarder le monde des sens, c'est étendre le regard à 
l'esprit. " 
 
Changement climatique et Monet 
 
Vicky Colombet a vécu à Paris, dans le sud de la France, à Barcelone. Au cours des 20 dernières 
années, elle s’est principalement installée à New York, entre Hudson Valley et Paris. La raison 
de son déménagement aux États-Unis est une bourse qu'elle a reçue de la Fondation Adolph et 
Esther Gottlieb. Elle occupe actuellement des studios à la Fondation Elizabeth pour les arts. Ses 
œuvres ont figuré dans de nombreuses collections publiques et privées, telles que le musée 
d'art de Tucson et la galerie d'art Albright-Knox aux États-Unis, ainsi que le musée Marmottan 
Monet à Paris. Au printemps 2020, elle présentera son émission intitulée "Vicky Colombet: en 
dialogue avec Claude Monet". "Le musée Marmottan Monet abrite la plus grande collection 
d'œuvres de Claude Monet, dont le célèbre" Impression, soleil levant ". Monet est considéré 
comme un précurseur de l'art abstrait. Et je me considère comme l'un de ses héritiers." 
 
Comme l'explique Vicky Colombet, la beauté de la nature, un élément considée comme acquis  
pour Monet, est aujourd'hui gravement menacée et disparaît sous nos yeux. "Si nous 
continuons à détruire notre environnement naturel et à perdre le lien profond que nous avons 
avec la nature, nous ne pourrons plus survivre. C’est une tragédie et c’est là où nous en 
sommes aujourd’hui. Claude Monet nous a donné une grande leçon avec son amour du monde 
naturel et de son miracle et j'espère humblement faire de même dans le "dialogue" que je vais 
avoir avec lui. " 
 
Après tout, elle ne cache pas ses sensibilités environnementales, ce qui est évident dans la série 
de travaux sur l'Antarctique. "Depuis plus de 30 ans, la science nous met en garde contre les 
graves dangers du changement climatique et la plupart d'entre nous n'ont absolument pas 
changé nos habitudes. La nouvelle génération voit maintenant la cécité et le démenti stupide 
des précédents. Nous sommes de plus en plus avertis des conséquences de ce manque de 
respect pour la planète. Et  le langage scientifique n’a pas le même impact émotionnel que l’art, 
la poésie, la littérature, le cinéma. J’ai vu des gens profondément influencés et motivés pour 



l’environnement en écoutant un poème sur le changement climatique. L'émotion et les images 
véhiculées par les mots sont plus fortes que toute projection statistique ou scientifique. Ma 
série "Antarctique" fait référence à la fonte des glaces en Antarctique. Un rappel visuel du 
changement climatique et du fait que l'Antarctique est menacé. " 
 
Alors, l'art peut-il changer ce monde? Vicky Colombet préfère répondre plutôt syllabique. "L'art 
embrasse la diversité et constitue donc une formidable plateforme de dialogue et de 
changement." 
 
INFO 
"Paysage: une philosophie de la forme": Galerie Allouche Benias (Canary 1, Kolonaki), jusqu'au 
7 décembre. 
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